
 

 

              Campo Bom, 23 de setembro de 2024.   

Excelentíssimo Senhor  

Vereador Professor Jéferson Nunes 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

                                          INDICAÇÃO Nº _________/2024 

  O Vereador signatário, nos termos regimentais, solicita o envio ao Executivo 

Municipal, com ciência à Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito, da presente Indicação:  

  Solicito um estudo do Departamento de Trânsito, para ver da possibilidade 

da   Instalação de Faixa de Segurança Elevada, em frente à EMEF Princesa Isabel, na 

travessa Mathias Müller, Bairro Barrinha. 

Justificativa: 

             A presente indicação, atende um apelo da direção da escola, professores, pais 

e alunos, com o fim de trazer segurança no deslocamento da comunidade escolar em frente 

à escola, dado o grande trânsito de veículos automotores, que muitas vezes, acabam 

colocando em risco a travessia em frente ao educandário. 

           Cremos, que atendida essa demanda, traremos mais segurança, principalmente 

as crianças. 

 

           Certos do pronto acolhimento dessa demanda, expressamos votos de estima e 

considerações. 

Atenciosamente, 

 

Vereador Denian Pereira – PCdoB 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


